
校领导到我院开展工作调研

为进一步促进教育学院的高质量发展，分析研讨解决我院发

展工作中的重难点，我校领导广泛听取在职基层教师的意见和建

议，此次座谈会于 2024 年 10 月 15 日下午在三楼五会议室举行。

参与本次座谈会的有执行校长党委副书记薛峰、党政办公室主任

刘攀、党群工作部部长崔海

波、学生处处长程地荣、校

职能部门人员、教育学院党

总支书记副院长匡灿、教育

学院副院长侯昱宇、我院教

研室主任（副）、各科室负

责人、教师代表等。本次会议由崔海波同志主持。

会议开始，党群工作部部长崔海波围绕领导干部“四下基层”

调研介绍本次座谈会的主要议程及相关事项。崔部长表示，本次

座谈会的开展对于教育学院的各方面发展具有重要的参考意义，

希望各位科室负责人、教师代表实事求是、畅所欲言。

座谈会上，教育学院副

院长侯昱宇就学院常规工

作、学科建设、专业设置规

划、现阶段课程开设、人培

方案编制、学生管理工作、

教师队伍建设况，招生就业



工作等方面的情况做出汇报。

教育学院党总支书记副院长

匡灿就学院学工工作以及师

范生就业、培养定位等情况做

出汇报与探讨。随后，各教研

室主任、各科室负责人及教师

代表对工作中的困难和需要

进行沟通交流。

党政办公室主任刘攀及其他相关职能部门领导对各位教师

的发言给予细致的解答，对于提出的相关需求表示会根据实际情

况酌情考虑、积极落实。

最后，执行校长党委副书

记薛峰对教育学院相关情况

做出具有针对性的回应并进

行总结发言。对教育学院相关

工作成绩表示肯定，并希望教

育学院能够继续发挥师范专业优势，对工作中遇到的困难和需求

及时反馈，促进各专业人才培养质量的提升。

此次调研座谈会，真实反应了教育学院工作情况，构建了学

校领导与教育学院工作沟通的桥梁，为教学工作诉求的反馈与教

学质量的提升等提供保障。
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